

Presseinformation

10. März 2025

Stäffele und spektakuläre Aussichten**Stuttgart-Marketing bei der Langen Nacht der Museen**

Die Stuttgart-Marketing GmbH nimmt bei der Langen Nacht der Museen am 22. März teil und lädt zu einer besonderen Stadtführung ein. Die gekürzte Stäffeles-Tour Mitte bietet den Teilnehmenden eindrucksvolle Ausblicke und spannende Einblicke in die Stadtgeschichte.

Ein Schwerpunkt der Tour ist die Eugenstaffel, eine der bekanntesten Treppenanlagen Stuttgarts. Sie führt hinauf zum Eugensplatz, von dem aus sich ein spektakulärer Panorama-Blick über die Stadt eröffnet. Unterwegs erfahren die Teilnehmenden interessante Hintergründe zur Galatea-Skulptur und zur kuriosen Mopsstatue am Platz.

Die kompakte Tour dauert rund 60 Minuten, beginnt an der Staatsoper und endet am StadtPalais.

Stäffeles-Tour Mitte

Tag: Samstag, 22.03.2025

Beginn: 19 Uhr, 20 Uhr, 21 Uhr

Dauer: 60 Minuten

Treffpunkt: Treppe vor der Staatsoper Stuttgart

Ende der Tour: StadtPalais Stuttgart

Weitere Informationen zur Langen Nacht der Museen unter www.stuttgart-tourist.de